
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1540/2015 
  

 
Requer informações acerca dos 
banheiros do Parque dos Ipês 
em Santa Bárbara d’Oeste.  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por munícipe, 

reivindicando melhorias nos banheiros do Parque dos Ipês;  
 
 CONSIDERANDO que, o munícipe informou que os banheiros 

não estão sendo suficientes para atender a população, tendo que ser usado 
uma pessoa por vez, muitas vezes forma-se filas, e os banheiros estão num 
local de difícil acesso, principalmente quando chove,  fica escorregadio, além 
de ter mau cheiro.   

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) É possível a administração construir mais banheiros no 

parque? 
 
2º) Caso resposta positiva, quando? Se negativa, justificar. 
 
3º) Quantas vezes por dia é realizado a limpeza dos banheiros? 
 
4º) É possível a administração realizar a limpeza dos banheiros 

mais vezes por dia, intensificando a limpeza nos finais de semana e nos 
horários de maior frequência?  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de outubro de 2.015. 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


